

いきいき

生涯学習だより『いきいき』

神流町教育委員会事務局

社会教育主事 茂木 宏隆

神流自然楽校 6月28日（土） 第3回体験学習会 神流の山林体験

神流川森林組合と藤岡森林事務所の方々にお世話になり、町内の山林で見学と体験活動を行いました。

まずは、大きな杉の木をチェーンソーで切り倒すところを間近で見せてもらい、その迫力と、狙った方向に切り倒す技術の高さに驚きました。その後は、プロの指導のもと、1台ウン千万円もする重機の操作をさせてもらい、機械好きにはたまらない貴重な体験でした。参加者は少なめでしたが、充実した体験活動となりました。



第1回いきいき教室 6月27日（水） 生演奏！音楽鑑賞会

旧ゴルフ場跡地で太陽光発電事業を行っている、株式会社バイテックホールディングスの地域貢献事業により、音楽鑑賞会を実施しました。

バイオリン、チェロ、フルートなどの楽器それぞれの特徴を説明してもらい、間近で見ながら、生の音楽を楽しみました。演奏された曲は、美空ひばりさんの曲や童謡など、親しみ深い曲ばかりで、参加されたみなさんには喜んでいただきました。



<参加者の感想>

- ・生まれて初めて生演奏を聴かせていただき、感激しました。また元気が出てがんばれそうです。
- ・すばらしい演奏でとても良かったです。命がのびたようです。

若葉教室&家庭教育研修会 6月29日（金）

若葉教室～給食の試食と懇談会～

幼稚園～キンガ～ぐんまの親の学びプログラム～

「早寝早起き朝ごはん」できていますか？



親子で並んで給食 しっかり食べてました

新1年生の保護者を対象に、「若葉教室」を実施しました。はじめに、子どもたちと一緒に給食を食べて、食べ方や片付けまでの様子を見てもらいました。その後、校長先生とPTA会長さん、副会長さんに同席していただき、学校生活での疑問や行事のことなどについて懇談をしました。

＜参加者の感想＞

- ・学校での給食の様子が垣間見られて安心しました。
- ・何十年かぶりに食べてびっくりしました。手も込んでいて、見た目にも子どもたちが喜びそうで、家の昼食にも取り入れたいと思いました。
- ・先輩パパさん、ママさんの話を聞く機会があることはいいと思います。



PTA副会長さんの進行で懇談会



くつろいだ雰囲気で見学交換できました

学級懇談会の後、1年生から4年生の子の保護者を対象に家庭教育研修会を行いました。研修の推進役に、西部教育事務所社会から大澤令子さんを招きました。参加された保護者の方も、慣れた研修の形で、リラックスして意見交換をしていたようです。

子育ては、「これ」といった定型の解決策があるものではないので、誰もが解決したいと思っていながら、うまくいかないことが多く、悩み、疲れてしまいがちですね。同じような悩みをかかえて、失敗したことや、うまくいったことなどを話し合うことで、何か参考になったり、心が少し軽くなったりしてもらえればよいなと思います。

『早寝早起き朝ごはん』全国協議会のWebページには、早く寝るためのコツや、頭とからだに栄養補給できるレシピ等も紹介されていますので、ぜひ参考にしてみてください。